
令和4年5月吉日

練馬区立石神井西中学校

PTA会長　田中 律子

【田中会長】
こんにちは。今年度会長を務めさせていただきます田中です。

令和4年度がスタートする前の引継ぎ段階で、PTA入会意思確認を行うための仕組みを、役員の皆様

のご協力のもと完成させることができました。約１か月での準備、周知も４月当初のお手紙のみと

なりましたが、90％の方にご登録いただき、そのうち91％の方にご入会いただきました。入会する

しないに関わらず、登録がまだの方はLINE公式アカウントよりメッセージをいただければと思いま

すので、お問い合わせがありましたらお伝えください。

また、クラスから委員を募集せず、その都度サポーターを募集するというやり方に変更したことに

よって、委員長さんがいざ活動をする時に疑問や悩み等でてくるかと思います。その都度声をあげ

ていただき、どのようにしたらいいかを一緒に考えていきたいと思いますので、1年間どうぞよろし

くお願いいたします。　

【荒井校長先生】
校長の荒井友香です。本校で３年目の春を迎えました。日々、生徒の明るい声に勇気をもらってい

ます。

４月１日、民法が改正され、成年年齢が１８歳となりました。中学校を卒業後、たった３年で、選

挙権をもった大人として遇されるということです。

義務教育の最後の３年間を担う中学校教育では、生徒一人一人が社会の一員として自立するための

基盤を培う必要があります。石神井西中学校は、大人も子どもも学ぶことができる、社会に出る前

に「応援してくれる人がいつもいる」「挑戦し、失敗しても取り返しがつく」場でありたいと考え

ています。

保護者や地域の皆さんと共に、生徒を支えてまいります。今年度もよろしくお願いします。

【小林副校長先生】
副校長の小林と申します。石神井西中学校２年目の勤務になります。実は、過去に石神井西中学校

に保健体育の教員として勤務していたことがあります。 昔（私が勤務していた時）と変わらぬもの

：爽やかな挨拶、自由な校風、私服・・・・・ 自由であることは、責任を伴うものとよく言われま

す。石神井西中学校の主体的に活躍している生徒の皆さんは、責任感の強い人たちです。大人たち

も変わらなければいけませんね。



第一回運営委員会 報告　　　　令和3年5月14日（土）13:30〜　於 会議室

役員、委員長の紹介

＜令和4年度PTA役員＞
会長 : 田中　律子

副会長 : 秋元　慎介

副会長 : 安田　弥生

会計 : 小松　亜希子

会計 : 石井　花

書記 : 田村　明子

書記 : 中西　達弥

＜令和4年度常置委員会委員長＞
１学年委員長 : 斎藤　ちひろ

２学年委員長 : 小林　正江

３学年委員長 : 有澤　亜紀子

生活委員長 :今崎　真紗紀

校外委員長 : 大谷　明日香

広報委員長 : 金井　友幸

選考委員長 : 橋本　久美子

■議事報告■
１、PTA入会状況について
①PTAの入会状況について

生徒 PTAに入会する 494人

PTAに入会しない 50人

教職員 PTAに入会する 30人

PTAに入会しない 0人

PTA会員数 524人

②全生徒数に対しての提出率
　※紙・フォーム含む
　※兄弟姉妹も加味した登録生徒数を算出

生徒 フォーム・紙での
登録生徒数

572人

未登録、未提
生徒数

60人

全生徒数 632人



２、年間活動・予算について
年間活動、サポーター募集について話し合いました。

【活動全体について】
■個人情報保護規定について、PTAのLINE公式アカウントで見れるようにする予定です。

■運動会については、１家庭につき１名まで、自転車も控えていただくことになっているため、自

転車整理のサポーター募集はしませんが、西門でのご案内のためシルバー人材センターから２名を

依頼予定で進めています。

■予算について、入会意思確認を行ったことや、委員を募集しないことにより、費目など見直しま

す。

【学年委員】
■7/9、10/18に懇談会を実施できるよう準備していきます。

（茶話会、懇談会と名称が複数ありましたが、懇談会という名称にしています。）

【生活委員会】
■給食試食会について、コロナの状況も見つつ実施を検討していきます。

■式服、体操服のリサイクルを再開をします。詳細は改めてお知らせします。

【校外委員会】
■立野小夏祭りについては中止となりました。

■天祖神社祭礼、ボロ市については、都度、PTAの公式LINEにてサポーターを募集していく予定で

す。

【広報委員会】
■広報誌「けやきのそら」の発行を予定しています。

ペーパーレスを検討しましたが、紙での要望も多いため、今年度も引き続き、紙での発行をしてい

きます。

3、PTA総会について
新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、昨年度と同様Webにて行います。

練馬区立石神井西中学校PTA


